

BULLETIN D'INFORMATION

SHOUKRY : L'ÉGYPTE TRAVAILLE AVEC L'ESPAGNE POUR LUTTER CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE

Le ministre égyptien des Affaires étrangères, Sameh Shoukry, a déclaré que l'Égypte travaille bilatéralement avec l'Espagne pour prévenir l'immigration illégale et aborder ce phénomène dans une perspective globale. Il a noté que l'Égypte accueille un grand nombre de migrants, soit environ 9 millions de personnes, et supporte ce fardeau par sens de responsabilité.

Lors d'une conférence de presse avec son homologue espagnol, José Manuel Albares, Shoukry a ajouté : "Nous visons à traiter des questions telles que la crise au Soudan et en Libye et cherchons continuellement des moyens pacifiques pour résoudre tout conflit dans la région. Nous observons également les implications de la guerre à Gaza sur la liberté de navigation en mer Rouge et les dommages que nous avons subis sur la situation économique."



L'ÉTAT DU TEXAS RENFORCE SES FORCES À LA FRONTIÈRE AVEC LE MEXIQUE POUR LUTTER CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE

Le gouverneur de l'État américain du Texas, Greg Abbott, a annoncé dimanche le renforcement de ses forces à la frontière avec le Mexique par environ 300 soldats dans une nouvelle base frontalière dans la ville d'Eagle Pass pour lutter contre l'immigration illégale.

Dans des déclarations rapportées par la chaîne américaine Alhurra, Greg Abbott a déclaré : "Son plan d'expansion de la base d'Eagle Pass fait partie d'une stratégie visant à donner à l'État la capacité d'augmenter le déploiement des troupes à la frontière."

Le gouverneur Abbott a ajouté que le plan comprend l'accueil jusqu'à 1 800 soldats sur la base, avec la capacité d'expansion à 2 300 soldats, pour empêcher l'afflux de migrants illégaux.

Environ 300 soldats de la garde frontalière du Texas ont déménagé vers la nouvelle base frontalière dans la ville d'Eagle Pass à la frontière avec le Mexique dans le cadre des efforts du gouverneur Greg Abbott pour dissuader les traversées illégales dans le cadre de l'immigration irrégulière.



FONCTIONNAIRE DE L'AUTORITÉ DE L'IMMIGRATION : LE MARIAGE DE CONVENANCE ENTRAÎNE UNE AUGMENTATION DE L'IMMIGRATION ILLÉGALE



Dans un discours prononcé lors d'une réunion de la Commission parlementaire des affaires familiales, des femmes et des enfants, tenue aujourd'hui à l'Assemblée nationale, le chef du Département de garantie juridique du Service d'État des migrations, Nijat Guliyev, a déclaré que le mariage de convenance est combattu rigoureusement car de tels mariages conduisent à une expansion de l'immigration illégale.

Guliyev a souligné que le mariage de convenance pose des risques de détournement de certaines concessions légales spécifiques. Il a expliqué que cela affecte également négativement les efforts visant à prévenir l'immigration illégale, notant qu'un étranger épousant un citoyen azerbaïdjanais peut obtenir le droit de travailler, ce qui est inapproprié.

Deux soldats polonais ont été blessés lors d'une attaque perpétrée par des migrants clandestins à la frontière avec la Biélorussie



Deux soldats polonais ont été blessés lors d'une attaque perpétrée par des migrants clandestins à la frontière entre la Pologne et la Biélorussie alors qu'ils tentaient d'entrer dans le pays. Radio Pologne International a rapporté vendredi que Michał Bora, un responsable de l'unité de la Garde frontalière dans la province de Podlaskie, à l'est du pays, a déclaré qu'un groupe d'étrangers avait attaqué deux officiers polonais, leur infligeant des blessures graves au visage avec des armes dangereuses nécessitant une intervention médicale.

Le responsable a noté que c'était le deuxième incident de ce type cette semaine. Plus tôt, mardi, un autre soldat avait été poignardé par des migrants tentant de franchir la barrière frontalière, et ce soldat est actuellement dans un état critique.

LA PREMIÈRE SÉANCE DE PROCÈS DE 17 ACCUSÉS IMPLIQUÉS DANS L'IMMIGRATION ILLÉGALE À MINYA

Aujourd'hui, samedi, le tribunal criminel de Minya a commencé la première séance de procès de 17 accusés de Matai, dont deux fugitifs et 15 autres qui ont été libérés, pour leur implication dans l'immigration illégale vers l'Italie.

La séance du tribunal s'est tenue sous la présidence du juge Salah El-Sherbiny, avec la participation des juges Mostafa Abdel Azim Raheel et Ahmed Mohamed Saleh, ainsi que des greffiers Morcos Nabil, Mohamed Mostafa Haroun et Khaled Mohamed Abdel Ghany. Le tribunal a examiné la décision du procureur en chef du nord de Minya, renvoyant les accusés devant un tribunal pénal.

La décision de renvoi dans l'affaire numéro 20129 de 2002, enregistrée sous le numéro 2006 de 2024, Nord Minya, Matai, concerne 17 accusés, dont deux fugitifs et 15 accusés libérés, pour immigration illégale.

Le procureur en chef, Osama Abou El-Khair, du nord de Minya, avait renvoyé tous les accusés devant un tribunal pénal pour des accusations d'immigration illégale, demandant l'application des dispositions du Code pénal.



L'HISTOIRE D'UN IMMIGRANT ORIGINAIRE DE GUINÉE QUI A TENTÉ DÉSESPÉRÉMENT DE S'ÉCHAPPER DES MISÉRABLES CENTRES DE DÉTENTION EN ITALIE

Les ténèbres et le calme régnaient toujours lorsque Othman Silla effectua sa prière finale dans la cour du centre de détention des immigrants italiens... Puis, le silence de l'aube se dissipa, et le chaos prit le dessus sur le centre de détention et de déportation à Ponte Galeria, en périphérie de Rome. Un jeune homme nommé Othman Silla, dans la vingtaine, s'est suicidé à l'intérieur du centre de détention des immigrants italiens à Ponte Galeria, en périphérie de Rome.

Les cris des collègues détenus d'Othman Silla, qui découvrirent son corps, résonnèrent alors qu'ils cherchaient de l'aide et tentaient frénétiquement de le ranimer. Lorsque les secouristes arrivèrent enfin, Silla avait déjà rendu l'âme.

Des migrants en colère, indignés par sa mort, mirent le feu aux matelas, brisèrent les portes et lancèrent des pierres sur les forces de sécurité à l'intérieur de la prison, entraînant l'arrestation de 13 personnes.

La mort de Silla en février a mis en lumière les conditions désastreuses au sein de ces véritables prisons pour les immigrants, soulevant des questions sur la politique d'immigration de l'Italie. En même temps, son gouvernement, dirigé par la Première ministre d'extrême droite Giorgia Meloni, a promis de construire davantage de ces installations à travers le pays et à l'étranger.

Les centres de détention et de déportation ont été établis en 1999, décrits par des avocats et des militants comme des "trous noirs pour les droits de l'homme". Le gouvernement italien soutient qu'ils sont nécessaires pour dissuader les migrants comme Silla de traverser la mer Méditerranée à bord de bateaux de passeurs.



43 PERSONNES SONT PORTÉES DISPARUES APRÈS LE NAUFRAGE D'UN BATEAU DE MIGRANTS AU LARGE DES CÔTES TUNISIENNES.



Le Croissant-Rouge tunisien a annoncé aujourd'hui (samedi) que 43 personnes étaient portées disparues après le naufrage d'un bateau transportant 127 migrants survenu vendredi soir au large de la côte sud de la Tunisie.

Le directeur de la branche du Croissant-Rouge tunisien dans la province de Médenine, Monji Slim, a déclaré à l'agence de presse française : "84 migrants ont été secourus, tandis que 43 autres sont portés disparus après le naufrage d'un bateau transportant 127 migrants au large de la côte de la ville de Zarzis (sud)."

Les migrants sont partis de la côte libyenne, selon les témoignages recueillis par le Croissant-Rouge tunisien auprès des survivants.

Le ministère tunisien de la Défense a déclaré dans un communiqué aujourd'hui (samedi) que la marine avait "sauvé 84 migrants illégaux de différentes nationalités, dont le Bangladesh, le Soudan, l'Érythrée, l'Égypte et le Tchad, en coopération avec des bateaux de pêche." Le ministère n'a pas précisé le nombre de personnes disparues dans son communiqué.

Les survivants ont des âges compris entre trois ans et quarante ans, et ils étaient à bord d'un bateau qui a coulé au nord-est de Zarzis, selon le ministère.

Les survivants ont déclaré qu'ils étaient partis de la côte de Zouara en Libye "pendant la nuit du 28 au 29 juin, dans l'intention de franchir clandestinement les frontières maritimes vers le territoire européen."

Ils ont ensuite été conduits au port de Zarzis pour être remis à la Garde nationale pour des procédures légales.

Agence des statistiques : L'Italie arrive en tête du nombre de migrants égyptiens en 2023

Le bulletin annuel pour les Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migrer à l'étranger et les Égyptiens ayant acquis une autre nationalité en 2023 a révélé la liste des pays étrangers qui ont accueilli des immigrants égyptiens.

Les données de l'Agence centrale de mobilisation publique et de statistique ont indiqué que l'Italie se classait en première position, avec un nombre de migrants atteignant 83, soit 33,6% du total des migrants. Les États-Unis ont suivi avec 61 migrants, représentant 24,7% du total, puis le Canada a accueilli 59 migrants, soit 23,9% du nombre total d'Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant en 2023.

Les données du bulletin ont indiqué que le nombre d'Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant dans le groupe d'âge "35-40 ans" était de 53 migrants, soit 21,5%. Ceux qui ont des qualifications universitaires se sont classés en première position parmi les Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant dans le groupe d'âge de l'éducation "10 ans ou plus", totalisant 130 migrants, soit 54,9%.

La catégorie des spécialistes "titulaires de professions scientifiques" représentait la plus grande part, avec 103 migrants, soit 44,4% du nombre total d'Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant.

Dans l'ensemble, le nombre d'Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant était de 247 migrants en 2023, répartis entre 34 migrants et 213 migrants ayant acquis le statut d'immigrant, contre 317 migrants en 2022, représentant une baisse de 22,1%.

Le nombre total d'Égyptiens ayant obtenu l'approbation de migration et les Égyptiens ayant acquis le statut d'immigrant était de 247 migrants, comprenant 218 migrants d'origine, soit 88,3%, et 29 personnes à charge, soit 11,7% en 2023.



DANS LA MER ÉGÉE, UN BATEAU DE MIGRANTS EST ENTRÉ EN COLLISION AVEC UNE PATROUILLE DES GARDE-CÔTES GRECS, FAISANT 6 MORTS OU BLESSÉS PARMIS LES MIGRANTS

Les autorités grecques ont annoncé le décès d'un migrant et la blessure de 5 autres dans une collision impliquant un bateau de migrants et une patrouille appartenant aux garde-côtes grecs, qui les poursuivaient en mer Égée.

Selon les autorités grecques, l'incident s'est produit au large de l'île de Symi, dans le sud-est de la mer Égée, près de la côte turque.

Un communiqué des garde-côtes grecs a déclaré que leurs bateaux avaient repéré un bateau pneumatique transportant plusieurs passagers, naviguant à grande vitesse sans signaux lumineux, en direction de l'île de Nimos.

Le communiqué a ajouté que la patrouille "s'est approchée du bateau et a tenté de l'arrêter en utilisant des signaux sonores et lumineux, mais en vain."

Il a noté que le conducteur du bateau pneumatique a sauté pour éviter l'arrestation, entraînant une collision avec l'un des bateaux de patrouille, faisant "tomber la plupart des passagers" à la mer, et le conducteur du bateau pneumatique a été détenu.

Les garde-côtes ont secouru 18 personnes, dont un mineur, tandis que le bateau de migrants coulait. Les premiers secours ont été prodigués à 5 migrants, et le sixième, qui était inconscient, a été réanimé. Les blessés ont été transportés au centre de services de santé de Symi, où l'un des blessés est décédé par la suite.



LES CONFRONTATIONS ENTRE MIGRANTS MAROCAINS ET ALGÉRIENS EN ESPAGNE

Les médias espagnols ont rapporté des détails sur des affrontements mortels survenus cette semaine dans le quartier de Son Gotleu sur l'île de Palma de Majorque, entre des migrants d'origine marocaine et algérienne, et un groupe de Roms.

Selon les sources, un groupe de Marocains et de Roms a expulsé des membres d'un gang algérien qui résidaient dans le quartier en question.

Les mêmes sources médiatiques ont rapporté que les membres du gang d'origine algérienne avaient commis de nombreux vols et agressions ces derniers mois.

Les sources ont indiqué que la police espagnole est intervenue pour éviter toute perte lors des affrontements.

Elles ont mentionné que la police a eu recours à l'utilisation de la force publique pour disperser les bagarreurs et rétablir l'ordre dans le quartier affecté.



BIDEN PRÉVOIT DE FERMER LA FRONTIÈRE AVEC LE MEXIQUE ET DE RENFORCER SA POLITIQUE EN MATIÈRE D'IMMIGRATION.



Les médias américains ont rapporté, citant des sources, que le président Joe Biden prévoit de resserrer considérablement sa politique en matière d'immigration à la frontière sud avec le Mexique. Les rapports médiatiques ont révélé des détails sur le plan de Biden visant à fermer la frontière si le nombre de passages illégaux dépasse 2500 par jour, avec la possibilité de la rouvrir si ce nombre tombe en dessous de 1500.

Le président Joe Biden envisage des règles plus strictes à la frontière sud des États-Unis, et l'immigration devrait devenir un enjeu important dans la campagne électorale américaine, selon le magazine allemand "Der Spiegel". Pendant la saison électorale aux États-Unis, en plus de questions telles que l'inflation, les prix à la consommation et les poursuites intentées par Donald Trump, l'attention se concentrera à nouveau sur l'immigration en provenance d'Amérique centrale et du Sud.

Biden prévoit de présenter ses plans et de signer un décret similaire, et comme il y a déjà plus de 2500 passages illégaux de la frontière chaque jour, le décret pourrait signifier une fermeture immédiate des frontières.

Deux étrangers se sont vu délivrer des cartes de dépôt en prison pour avoir facilité l'entrée d'Africains en Tunisie par des moyens irréguliers

Le vendredi 31 mai 2024, le juge d'instruction du Tribunal de première instance d'Ariana a délivré deux cartes de dépôt en prison pour deux jeunes hommes originaires de pays d'Afrique subsaharienne. Ils sont impliqués dans la formation d'un accord avec deux autres individus, actuellement sous inspection, pour organiser l'entrée d'Africains en Tunisie par des moyens légaux, selon "Mosaïque FM". Des enquêtes ont révélé que les agents d'une unité de la Garde nationale à Ariana ont reçu des signalements concernant des pages Facebook recrutant des migrants africains pour les aider à entrer sur le territoire tunisien. Suite à cela, l'unité d'enquête de la Garde nationale à Ariana a été chargée d'identifier les responsables de ces pages. Ils ont réussi à identifier quatre jeunes hommes, dont un Tunisien et les autres étrangers. Deux suspects ont été arrêtés et du matériel utilisé pour le recrutement de migrants africains a été saisi. Lors des interrogatoires, il a été révélé que les suspects, avec leurs partenaires en fuite, étaient responsables du recrutement des Africains pour venir en Tunisie et de leur fournir des informations sur les routes maritimes et terrestres leur permettant d'entrer sur le territoire tunisien. Ils ont également reçu de l'argent de leur part.

